



Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 7 de marzo de 2017.

Estimados miembros de  
FONDATION ARPE

De nuestra mayor consideración:

La Fundación Neonatológica A. Miguel Larguía, desea nuevamente agradecer el apoyo económico/financiero de vuestra Fundación para el desarrollo de nuestros objetivos y misión.

A título recordatorio enumeramos las acciones en las que nos han acompañado:

- Comenzamos con la redacción y sistematización del Modelo de Maternidades Seguras y Centradas en la Familia (MSCF), que recibió oportunamente avales nacionales e internacionales, incluyendo la Academia Nacional de Medicina, Ministerio de Salud de la Nación, UNICEF y OMS entre otras.
- 
- Iniciamos su replicación en las 100 principales maternidades públicas del país, como meta compartida con UNICEF y Ministerios de Salud Provinciales.
- 
- En conocimiento del programa canadiense de Tratamiento para los niños recién nacidos en riesgo (Acute Care of High Risk New Born/ACORN) iniciamos su capacitación y adaptación en nuestro país. Esta estrategia fue aprobada por la Dirección de Maternidad e Infancia del Ministerio de Salud de la Nación. Su publicación fue traducida al español y se considera actualmente una política de Estado.
- 
- Actualmente hemos reconocido la necesidad de fortalecer la comunicación con las familias sobre temas relacionados con situaciones vitales, tales como el nacimiento de las personas y sus enfermedades. Con el apoyo indispensable de la Fondation ARPE hemos iniciado la redacción y diseño de la colección de libros para padres y niños sobre temas relacionados con la prematurez y enfermedades: Colección LAZOS
- Próximamente, les haremos entrega de los ejemplares para vuestro conocimiento y divulgación.
-



Finalmente reiteramos nuestro sincero agradecimiento, sin el cual no hubiera sido posible avanzar en este nuevo desafío.

Especiales saludos a vuestro Presidente, Monsieur Stanislas Poniatowski.

Académico A. MIGUEL LARGUIA  
Presidente de FUNLARGUIA